



ASSEMBLEE GENERALE DU 19 Décembre 2022

1) Accueil :

Merci à tous et toutes d'être présent pour cette assemblée clôturant la saison 2022. Soyez aussi indulgent pour moi, c'est mon baptême du feu par cette AG !!

Je tenais à remercier le secrétaire Mr DUPOND E. et le trésorier du CSE Mr POIRIER O. pour leurs aides logistique et matériel notamment pour l'inter-sites et de divers cadeaux fournis pour notre Mamésienne.

Merci aux représentants du VCD de leur présence.

Merci et bienvenue aux nouveaux adhérents. (si il y en a)

Je tenais aussi à excuser Mr Ph. RAGACHE, président du CoDep 28 pris pour une autre AG celle du CoReg à VATAN dans le 36.

2) Rapport Moral section cyclotourisme :

Effectif :

Nous étions en 2019 = 28 dont 1 féminine.

En 2021 = 27 dont 1 féminine.

Nous sommes en 2022 = 26 dont 1 féminine.

10 pratiquent le vélo tout terrain (VTT)

7 pratiquent le vélo sur route

6 pratiquent le VTT et le vélo sur route.

3 sans renseignement !

Nous sommes toujours affiliés à la F.F. Vélo (anciennement la F.F.C.T) sous le n° 02305.

Le nombre de licenciés reste stable, et devrait même augmenter cette année 2023 avec 4 voire 6 nouvelles recrues !

Mr JOLY Jérôme, Mr DESCHATRE F, Mr BANCHEREAU Mickael, et un revenant Mr MANCION Julien, en attendant d'avoir aussi ses enfants !

Néanmoins, nous regrettons de ne pas avoir plus de féminines et quelques jeunes. Il n'est pas facile de motiver la population en ces temps-ci. Le Covid 19 et la morosité nationale n'aident pas à encourager les gens à venir nous rejoindre.

Kilomètres parcourus :

Nous avons parcouru en 2022 : 60829 km soit 8448 km en VTT et 52381 km sur route. Le confinement est fini, mais peu de manifestations, et du coup nous aurions pu marquer bien plus de kilomètres !

En route, aucun n'a dépassé les 10000 kms cette année. Mais les 3 plus gros rouleurs sont dans un mouchoir de poche avec en tête Yves Marchand et ses 9324 km suivi de Daniel Chevereau (9282 km) et Geneviève Renvoisé avec 9142 km (sa reprise tardive à la suite de son accident en 2021 l'a empêché d'atteindre le seuil des 10000).

En VTT Cédric Crespin est toujours loin devant. Il a effectué 2032 km, suivent Claude Ellin avec 2022 km, François Beslay et Denis LUCAS avec respectivement 1287 et 1270 km.

Néanmoins le bilan est plus que correct au vu des saisons précédentes.

Sortie manifestations :

Habituellement les vététistes se déplacent sur environ 40 à 50 sorties externes et les routiers sur une trentaine. Cette année très peu chez les vététistes (14 sorties dont 7 pour Mathieu) et seulement 12 pour les routiers. (Yves était présent sur 11 d'entre elles) Il faut dire que bon nombre de club ont comme nous annulé leur manifestation.

Les autres années nous organisons plusieurs rencontres dans le but d'attirer de nouveaux licenciés. (Nocturne VTT en janvier, journée découverte route et VTT en mai). C'est peut-être quelque chose qu'il faudra relancer !

En mai 2022, nous avons pu faire seulement la sortie resto le 7 mai. Tout s'est bien passé, c'était 14 vététistes et 6 routiers inscrits qui se sont lancés sur les sentiers et routes. Un repas bien mérité et le pot de l'amitié les attendaient au restaurant du Val fleuri à Cloyes. Après ce moment de convivialité tous rentrèrent par la route jusqu'à l'usine. Une petite collation les attendait pour clôturer cette journée appréciée j'espère !!

En juin, ce fut l'inter-sites Hutchinson organisé cette année par le club de Châlette-sur-Loing. Ce fut 6 vaillants vététistes (et leur photographe, porteur d'eau, moi-même !!) qui s'y étaient inscrits. Il avait lieu dans le site emblématique du vélo : le Vélodrome de Montargis !! dur et cassant comme toujours, mais néanmoins technique. A noter une belle première place de notre vice-président Mr Mathieu SAGNE dans sa catégorie 20-40 ans...
Un repas le midi nous était servi sous un soleil de plomb, et une balade cyclo ou pédestre en visite de la ville était proposée et terminée la journée.

En septembre, avait lieu notre 10ème édition de notre Mamésienne. Je rappelle que cette manifestation VTT est ouverte à tous, licencié ou non licencié. Elle a été lancée en 2012 et elle draine de 140 à 180 participants. Je rappelle également que nous faisons la gratuité, pour tout le personnel Paulstra. Cette année était un cru « sans mesures sanitaires » contraignantes, qui nous ont simplifié l'organisation.
Une nouveauté introduite cette année, la possibilité de s'y inscrire en ligne via HelloAsso. Bon ce ne fut pas un réel succès !!!
Nous avons malgré tout accueilli 125 personnes, club et particuliers dont un couple âgé respectivement de 80 et 82 ans de passage dans la région, que nous avons d'ailleurs récompensés de leur bravoure et participation.
Et vous donnons RDV l'an prochain encore ...

Voilà et merci à tous les bénévoles du club et externes.

Site Internet : A savoir que notre section cyclotourisme possède son site internet : www.copc28cyclo.jimdo.com. Il est régulièrement enrichi de nos photos de sorties ou manifestations par Mr Ph. BLOT ou moi-même. Je vous invite donc à aller le découvrir...

Sécurité :

En 2022, (voir fin 2021 pour moi !) Nous avons eu deux sinistres à déclarer cette saison.

Un de nos licenciés route a été renversé par un véhicule qui a voulu dépasser le peloton. Souhaitons-lui un rétablissement rapide et complet.

Le deuxième sinistre est dû à la chute d'un de nos vététistes. Bien remis maintenant !
Croisons les doigts pour que 2023 se passe sans soucis !!

Vêtements club et pneus :

Nous allons lancer une réflexion en réunion de bureau pour lancer une éventuelle campagne de vêtements aux couleurs du club pour nos nouveaux adhérents rentrants.

Je vous rappelle aussi que des achats groupés de pneus est possible au travers du CSE. Si vous avez des souhaits, redonnez-les-moi par mail (ou papier) et je les ferai suivre.

Elections :

Du nouveau de ce côté-là puisque nous avons changé de Président. M LAMOTTE Thibault ayant assuré l'intérim de Mr CLOUET V. qqs temps. Mr MARCHAND Y. garde pour l'instant le secrétariat, en attendant un futur remplaçant ?? N'est ce pas Mr Lamotte ?

Mr Denis Lucas est et reste notre correspondant et délégué sécurité.

Mr Mathieu SAGNE est venu rejoindre le comité directeur. Merci à lui.

Il faudrait du sang neuf pour demain remplacer les anciens qui y sont depuis longtemps aux rênes de notre association, et pour continuer à faire vivre notre club.

Donc et pour conclure toute nouvelle candidature est la bienvenue.

3) Rapport d'activité (Le secrétaire)

Voici ce qui devrait être mon avant dernier... voir mon dernier rapport d'activité. Alors je vous demande de bien vouloir m'écouter.

Téléthon 2021 :

Aucun d'entre nous n'a eu le courage de sortir son vélo en ce premier samedi de décembre. Est-ce dû au mauvais temps, à vrai dire je ne me souviens plus trop de la couleur du ciel ni des températures de cette journée. Une chose est sûre, il y a bien longtemps que le club n'avait pas pris le départ du cortège reliant les mairies du canton de Châteaudun.

Je vous invite vite donc de le retrouver le 03 décembre prochain.
Départ 8h15 de la mairie de Châteaudun.

Nocturne VTT :

Un satané virus que je nommerai plus nous a empêchés de nous rassembler courant janvier. Les lampes frontales et les gilets retro-réfléchissants sont restées au fond de leur tiroir. C'est le cochon qui a ri puisque de ce fait nous n'avons pu partager le traditionnel plateau de charcuterie à l'arrivée, ni le vin chaud d'ailleurs.

Quelques rumeurs me font savoir que justice sera faite et que le cochon n'en sortira pas indemne en l'an 2023. Préparez vos lumières et vos fourchettes.

Sortie resto du club : Le 07/05/2022

Seule une poignée de routard étaient au rendez-vous de cette journée qui se veut être des plus conviviales. Les vététistes étaient un peu plus en nombre à venir prendre le café et croissant qui démarrait la matinée. Chaque cortège a pris ensuite leur itinéraire respectif pour arriver au même endroit, c'est-à-dire au restaurant « Le val fleuri » à Cloyes. Là, après le discours du président (que l'on attend toujours !) un apéritif nous attendait. Puis nous sommes passés aux choses sérieuses, c'est-à-dire au repas.

Le retour c'est fait en commun. Routards et vététistes ont pu digérer sur leur machine tout le long des 15 km qui leur rester à parcourir.

Il est donc normal qu'après cet ultime effort qu'un pot de l'amitié vienne clôturer cette balade.

Inter-sites VTT Hutchinson : Le 11/06/2022

C'est Châlette/Loing qui a organisé les inter-sites cette année. Six Dunois étaient présents dans le Loiret.

Pour rappel, cette épreuve a été lancée en l'an 2000 par ce site. Depuis chaque année le lieu change d'endroit. Châteaudun l'a pris en charge en 2004, en 2013 et 2019. Pour y participer, il faut obligatoirement être actif. Eh oui les retraités restent à la maison ce jour-là.

Bien que le matin soit consacré à la compétition, le but de cet événement est que chaque établissement se rencontre dans le meilleur des esprits. C'est pourquoi, l'après-midi est réservé aux balades. (Vélo et pédestre). Bien entendu la soirée se termine à table après la remise des récompenses.

L'an prochain rendez-vous à Mannheim en Allemagne.

Semaine fédérale : Aout 2022

La 83^e semaine fédérale internationale de cyclotourisme nous a fait voyager dans les côtes d'Armor depuis Loudéac. Un seul du COPC cette année parmi près de 9000 participants.

Des circuits longs de 40 à 160 km fléchés nous sont proposés chaque jour avec points de convivialité. Un camping fédéral est ouvert expressément à cette occasion. Restauration le soir possible au village fédéral ou vous trouverez également toute la gastronomie régionale ainsi que des exposants et vélocistes.

Cette semaine est destinée à nous faire découvrir une région de notre magnifique pays différente chaque année.

Je vous invite à venir découvrir la Lorraine l'an prochain à Pont-à-Mousson. Bien entendu, il y a aussi des parcours VTT tous les jours.

Concentration vintage à Yèvres : Le 10/09/2022

William et Yves ont enfourché leur vieille monture pour aller rejoindre le peloton des assidus du vintage. Avant de prendre route, tous deux se sont réconfortés en sirotant un café aromatisé. Les petites routes sinueuses de la campagne Beauceronne les ont

conduits de Yèvres à Illiers-Combray. Chemin faisant, ils se sont arrêtés au château de Mottereau où un ravitaillement leur était servi. Arrivé dans la ville de tante Léonie c'était maintenant l'heure du buffet froid sous un hangar près du pré Catalan qu'ils ont visités après avoir mangé tout comme Marcel Proust aimait s'y rendre pour goûter la fameuse madeleine.

Sénior de Bonneval : Le 15/09/2022

Tous les ans, le CoDep 28 demande à trois clubs du département de nous accueillir à un rassemblement sénior le jeudi. Si possible 1 au nord, 1 au centre et 1 au sud.

Seul Yves s'est rendu à Bonneval à la sénior de septembre. Tout comme à notre sortie resto club, la journée consiste à nous réunir le matin sur le vélo et le midi autour de la table.

En ce 15 septembre nous avons roulés direction Yèvres (ravitaillement) puis Illiers et enfin le restaurant « La Passerelle » à Bonneval. Le repas terminé, nous nous sommes rendus visiter le musée de Vélos anciens présenté par notre ancien président André Davignon. Musée que je vous conseille d'aller voir.

Mamésienne 2022 : Le 25/09/2022

C'est 125 vététistes qui ont pris le départ depuis le stade de Beaulieu pour parcourir leur circuit choisi parmi les 4 proposés. Comme l'a si bien dit notre président sans les contraintes sanitaires, nous avons accueillis nos hôtes dans de meilleures conditions. Les inscriptions se sont faites bien plus rapidement. Cela s'est vu à la buvette. Les gens ont pris le temps de venir boire le café. Si l'an passé le percolateur est resté presque plein. Cette année, il a été pratiquement vidé.

Comme à l'accoutumée le fameux boudin grillé et la bolée de cidre ont régales les ventres vidés par les coups de pédales donnés. D'après leurs dires beaucoup ont été ravis et c'est bien là le principal.

Nous avons récompensé d'un beau trophée (offert par notre C.S.E) le club de Châteauneuf en Thymerais, « Laidis Déjantés » qui n'a pas

hésités à faire des bornes pour venir nous voir. Le club d'Ormes aussi bien représenté fut également récompensé, ainsi qu'un couple de deux courageux vétérans âgés respectivement de 80 et 82 ans de passage en nos terres Dunoises ! Quelques médailles sont venues s'ajouter de manière à récompenser les plus jeunes.

Classement COPC au challenge départemental :

A l'heure où je vous parle, nous ne connaissons pas les résultats des classements du challenge départemental puisqu'ils nous seront dévoilés samedi prochain lors de l'AG du CoDep 28. Cependant je pense que nous ne serons pas en tête de liste vu notre faible participation aux différentes sorties chez nos voisins Euréliens. Une en VTT et seulement 6 en route. Allons leur rendre visite l'année prochaine et ils nous rendront la pareille à la Mamésienne.

Challenge régional :

Le taux de participations aux différentes sorties régionales ressemble à si méprendre au taux de participations aux sorties départementales. Une seule en VTT au challenge 41 à Saint Laurent Nouan et deux chez nos voisins et amis Dunois. Et seulement une en route à Châteaudun. Cela est bien maigre.

Nous nous sommes déplacés sur 10 manifestations en VTT et 12 en route FF Vélo ou autres ce qui fait donc 22 les deux disciplines confondues. En comparaison la saison 2019 nous en avons fait 58. Et bien plus encore par le passé.

Voici quelques exemples de nos déplacements :

En VTT : La sortie resto COPC bien sûr, la sortie des bords de Loire organisée par notre ami Manu, les inter-sites à Châlette, Saint Ouen, Sargé-sur-Braye, Cléry st André, la Chapelle Enchérie, La bernache à Lunay et Fontaine les coteaux.

En route : La rando du muguet à Bonneval, la sortie resto COPC, à Chartres au MSD, à la senonchoise, à Mainvilliers, Loudéac, La Loupe à Yèvres, St Georges /Eure et n'oublions pas Châteaudun au challenge régional 28.

Quelques faits marquants de l'année :

En route : Geneviève Renvoisé notre féminine s'est rendue à Montignac effectuer la Périgourdine. Yves Marchand est parti voir les bretons la première

semaine d'aout à Loudéac à la semaine fédérale. Puis il a remonté le temps avec William au vintage de Yèvres. Il a également participé au challenge 28 du VCD.

En VTT : François Beslay, Franck Coudière, Cédric Crespin, Stéphane Rouleau et Mathieu Sagne accompagné de leur cher président ont concouru à l'inter-sites Hutchinson à Châlette/Loing.

Franck Coudière était présent au challenge du 41 à St Laurent Nouan et J-Pierre Castets et Daniel Hatton au challenge 28 à Chateaudun.

Comme il est de coutume je vous rédigerai le calendrier des sorties départementales et régionales FF Vélo pour 2023. Vous trouverez également tout un panel de sortie sur la page d'accueil de notre site crée et géré par Philippe Blot. Vous n'avez pas d'excuses, à vous de rouler maintenant.

Merci de votre attention

4) **Rapport financier** : (Eric)

→ Donner la parole au trésorier.

5) **Elections** :

6) **Projet 2023** :

- Nocturne VTT en janvier ?? 21/01/2023 : Reconnaissance et circuit à définir
- Inter-sites en Allemagne le 24/06/2023 : qui vient et organisation ?
- Sortie resto (La Loire à vélo) Mai / Juin 2023 Date et logistique à définir
- Mamésienne 2023 : 24/09/2023

7) Récompenses :

Remise des bons d'achat de 40 € :

Comme chaque année nous gratifions par un bon d'achat quatre d'entre nous pour leur mérite.

Mr Ch. MONDAMERT sera le premier récompensé en tant que dernier embauché et pour son mérite et son nombre de chutes !!

Mr G. LAURENT sera le second récompensé pour sa polyvalence en vélo route aussi bien que VTT.

Mr Y. MARCHAND sera le troisième récompensé pour le nombre de kilomètres parcouru en route.... Et son implication dans le club !

Et enfin Mr D. HATTON pour son nombre de sorties faites dans l'année !

Trois bouquets de fleurs viennent s'ajouter à cette remise.

Le premier est pour notre féminine Geneviève. C'est obligatoire si on veut la garder et pour son palmarès éloquent.

Le deuxième sera remis à une personne qui est comme son mari, toujours partante et de bonne humeur. J'ai nommé Corine Rouleau.

Le troisième sera pour Lydie MARCHAND pour le dévouement et son aide lors de notre Mamésienne (intendance café, boissons, sandwichs, etc...)

8) Questions diverses :

➔ Demander à l'assemblée s'il y a des questions ou des remarques.

Et maintenant la dernière chose, mais pas la moins importante, j'aimerai remercier tous les membres du Comité directeur qui cette année ont œuvré pour la bonne marche de notre Club le COPC.

Je pense qu'il ne me reste plus désormais qu'à vous inviter pour le verre de l'amitié.